

## ■ CABRERIZOS

# El municipio suprime la tasa que pagaban los dueños de perros, única que existe en la provincia

En la localidad hay censados un total de 455 canes ■ El pleno aprobó cobrar 30 euros por la tramitación de la licencia de perros peligrosos

EÑE | CABRERIZOS

La Corporación municipal de Cabrerizos acordó ayer en el pleno la derogación de la ordenanza fiscal que hasta ahora regulaba la tasa por tenencia de perros y que establecía el pago de 12 euros al año por cada animal registrado. En la localidad conviven ahora mismo un total de 455 canes y la derogación de esta tasa contó con el apoyo del PP y C's en tanto que el PSOE e IU se opusieron a ello.

Desde el equipo de Gobierno se apuntó como argumento para la supresión de la tasa, que entrará en vigor el año que viene que los propietarios de los perros no tienen servicios específicos de los que beneficiarse con el pago de esta tasa. Además el portavoz del PP, Jesús Quintero, señaló: "Con la supresión atendemos una petición de los dueños de los perros". Por su parte el edil de C's, Luis Oscar Bueno argumentó: "A pesar de que no era una tasa muy alta su eliminación es una buena noticia porque este pago no existe en otros pueblos".

Gorka Esparza, como representante de IU avaló su negativa a la supresión apuntado: "El Consistorio sí que presta servicios por el tema de los perros y recauda 5.400 euros con este pago que se podrían destinar a mejorar aspectos como la limpieza de deyecciones de los perros". En el caso del PSOE, Antonio Pavón también sostuvo su oposición como grupo a la eliminación de este pago: "Porque los perros disfrutan de las calles y los jardines públicos. Sería interesante invertir estos ingresos en educación para los dueños y



Momento de la sesión plenaria del Consistorio de Cabrerizos. | EÑE

El Consistorio recaudaba por la tasa que elimina 5.400 euros atendiendo así a una petición vecinal

cartelería o bien en aumentar los parques caninos".

Tampoco hubo unanimidad con la modificación del pago por la inscripción y licencia de los perros potencialmente peligrosos (PPP) de los que hay en la actualidad 30 en la localidad. Esta tasa, que es nueva en el municipio, tendrá un coste de 30 euros y contó con el apoyo de PP, C's e IU. Se trata con esta normativa, según argumentó el PP: "De realizar una distinción porque con la licencia para estos animales hay que hacer una actuación administrativa con un expediente propio".

## ■ CABRERIZOS



Más de 2.000 euros para 'Save The Children'. Los más de 400 escolares del CRA La Flecha que participaron en la XIV carrera solidaria a favor de 'Save The Children' lograron recaudar 2.142,50 euros para su proyecto de ayuda a los niños de Sudán del Sur. | EÑE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Curso de pinchos donostiarras en Hostelería. Las cocinas de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta concluye con gran participación las sesiones del curso monográfico sobre pinchos donostiarras, tras una primera edición sobre las tapas vascas. | EÑE

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

### Convocada la Bolsa de Empleo Municipal de selección de peones de servicios múltiples

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha elaborado una Bolsa de Empleo para la selección de personal laboral con la categoría de 'Peón de servicios múltiples' para cubrir las necesidades de contratación durante el año 2018. Los interesados deben ser mayores de edad, tener la nacionalidad española y estar inscritos con antigüedad mínima de seis meses en el Padrón Municipal de Habitante. El plazo para presentar las solicitudes desde el día 4 al 15 de este mes. La propuesta de selección realizada por el Tribunal de Selección fijará el orden de los integrantes de la bolsa. | EÑE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El municipio da la bienvenida a la Navidad con el encendido de la iluminación decorativa

El Consistorio invierte 13.000 euros en adornos para las calles

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta dio anoche la bienvenida a las fiestas navideñas con el tradicional encendido de las luces instaladas en las calles, que han supuesto una inversión de 13.000 euros. En esta ocasión se han adornado con motivos navideños nuevos lugares como los arcos instalados en Bajada del Río, Ricardo Marcos, Virgen del Car-

men y los arcos instalados con báculos en el primer tramo de la Avenida Madrid. En todos se han instalado mástiles de sujeción a los que se une un árbol de 8 metros en la Plaza de España.

Además, se han decorado la balconada del Ayuntamiento, la entrada de la carretera de Madrid, las farolas de las rotondas y de la Avenida Madrid en el segundo tramo, la carretera de Na-

harros y la plaza de la Iglesia.

La concejal de Fomento, Marta Labrador, insiste en la importancia de "vestir de Navidad nuestro municipio, ya que es una demanda de nuestros vecinos para ampliar las zonas de iluminación, y conseguir así un foco más de atracción de visitantes, lo que revierte en la economía y en el comercio local, a los que mostramos nuestro apoyo".



El gran árbol de Navidad de 8 metros ya luce en la Plaza de España. | EÑE